
 

CUANTIFICADORES 
 

 Con ​verbos​: ¿​Cómo​ estás? 

fatal 
 

 

muy mal 
 

 

mal 
 

 

regular 
 

 

bastante 
bien 

 

bien 
 

 

muy bien 
 

 

genial 
 

 

–¿Cómo estás Lucía? 
– Muy bien, gracias. 

–¿Cómo canta Sergio? 
–¡Canta fatal! 

¿​Cuánto​ cuesta? 

nada 
0 

muy poco 
+ 

poco 
++  

bastante 
+++ 

mucho 
++++ 

–¿Cuánto cuesta? Cuesta poco. 
–¿Te gusta? Sí, bastante. 

 

Con ​adjetivos​: ¿Cómo es…? 

(no) nada  
 

0 

muy poco 
 

+ 

un poco 
 

++ 

algo 
 

+++ 

bastante 
 

++++ 

muy 
 

+++++ 

 

–¿Cómo es Sergio? 
–Es muy guapo. 

–¿Cómo es Lucía? 
–Es bastante guapa. 

 
 



 

 

Con ​sustantivos​: ¿Cuánto… ? 

 
 

 
INCONTABLE 

(en singular) 
 

Ej: Hay muy poca 
leche. 

nada de 
 
 

 
 
 
 

muy poco 
muy poca 

 

 
 

poco 
poca 

 

 
  

*algún 
*alguna 

 

 
 

*se utiliza con 
 contables 

bastante 
 
 

 
 

 
 

mucho 
mucha 

 

 

 
 

 
CONTABLE 

(en plural) 
 

Ej: Hay muchos 
plátanos 

ningún 
ninguna 

 

 
 

*ningunos 
*ningunas 

 
*normalmente no 
se utiliza el plural 

muy pocos 
muy pocas 

 

 
 

  pocos 
pocas 

 

 
 

algunos 
algunas 

 

 
 

bastantes 
 
 

 

muchos 
muchas 

 

 

 

 

 


